



## Recherche propriétaire

publié le 11/10/2022

A peine un mois après la rentrée nous déplorons un triste record en ce début d'année scolaire. Celui des vêtements laissés au collège et non réclamés !

Si vous voyez vos affaires parmi ces photos, contactez-nous !

La Vie Scolaire

### Portfolio



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.